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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.09.2022 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Oberbürgermeister Bausewein, 

 

die Musikschule Erfurt bietet vielfältige Angebote im Bereich Musikunterricht an. Die 

Maßnahmen zur Eindämmung der Corona-Pandemie hatten auch Auswirkungen auf die Tätigkeit 

der Musikschule. 

 

Vor diesem Hintergrund stelle ich folgende Anfrage zur Beantwortung innerhalb von zwei 

Wochen: 

 

1. Wie haben sich die Teilnehmerzahlen der Musikschule im Schuljahr 2018/19 bis 2021/22 

entwickelt? 

2. Wie war die tatsächliche durchschnittliche Stellenbesetzung in der Musikschule in den 

Schuljahren 2018/19 bis 2021/22, wie ist der Ist-Stand zum 1. September 2022, wie viele 

Langzeiterkrankte (Krankheitsdauer mehr als 42 Tage) sind derzeit zu verzeichnen und wie 

wirkt sich dies auf die Arbeit der Musikschule aus? 

3. Wie viele Honorarkräfte waren in der Musikschule in den Schuljahren 2018/19 bis 2021/22 

und zum 1. September 2022 tätig? 
 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

19.09.2022, xxxx xxxx xxxxx   
Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion DIE LINKE, Frau Maurer 

    

Titel der Drucksache: 

Unterricht an der Erfurter Musikschule 

 

Drucksache 1647/22 
 

 öffentlich 


	FLD_voname
	Gremium
	Datum
	Ostatus
	Beratungsfolge
	Sachverhalt
	Anlage

